

Die Seele des Staates 37

Seelen haben ihre ganz speziellen Tabuthemen! So auch ich! Alles spreche ich gerne an, nur eines nicht: was Waffen angeht! Waffen sind einfach da, man behauptet sie werden gebraucht – aber eigentlich werden sie nur deshalb gebraucht weil sie eben jeder hat. Dafür sorgen schon meine Kinder. Sie sind unglaublich tüchtig! Und sie verbreiten alles, und wenn ich „alles“ sage, dann meine ich auch ALLES was sie herstellen. Sie verbreiten es, wo sie nur können!

Sollte es irgendwo auf der Welt einen Menschen mit tatsächlich logisch funktionierendem Denkapparat geben – was sehr zu bezweifeln ist –, dann käme er doch, nach gewissenhaften Überlegungen zu folgenden Schlüssen: A – wir haben doch nur deshalb überlegene Waffen entwickelt, um uns vor Angreifern zu schützen... B – wenn wir diese Waffen an Leute weitergeben, die nur darauf warten uns anzugreifen zu können, dann schützen sie uns nicht mehr.

Nun behaupte ich mal, hinter der vorgehaltenen Hand, daß wir nur noch Handfeuerwaffen für unsere Polizei bräuchten, wenn wir in jedem Land ausschließlich Waffen vorfänden, die man dort selber herstellen kann! In den meisten Ländern der Erde würde folglich höchstens mit Steinschlossflinten geschossen werden können! Wir aber, wir verwandte Seelen unter uns, wären Lichtjahre davon entfernt, uns Sorgen machen zu müssen.

Was aber geschieht wirklich? Wir übertreffen uns gegenseitig damit Panzer, Militärflugzeuge und Schnellfeuergewehre unter Individuen zu verteilen, die damit praktisch überfordert sind. Die sogenannten Landminen habe ich dabei noch gar nicht erwähnt. Jedem versprechen wir den Sieg, wenn er unsere Waffen kauft und nicht etwa die unserer nächsten Verwandten. Tricksen wir uns also gegenseitig, und uns alle zusammen ebenfalls aus? Was sonst?!

Schuld daran sind die Verantwortlichen aus Politik und Wirtschaft! Ihr hirnrissiges Verhalten, das angeblich dem Bruttosozialprodukt und selbstverständlich auch dem „Erhalt von Arbeitsplätzen“ dienen soll, wäre geradezu lächerlich, wenn es nicht abgrundtief verworfen und verbrecherisch noch dazu wäre. Was denken sich die eigentlich? „Nichts“, muss man da ja wohl sagen! Denn, würden sie ihren Aufgaben wirklich gerecht werden, dann würden sie ganz sicher sehr viel weniger lügen.

Außer natürlich, sie sind geistig behindert und können nicht einmal problemlos auf 3 zählen. Ich glaube, in diese Richtung tendiert das eher. Denn, bei vernünftiger Haushaltung würde es reichlich genügen, mit denen Handel zu treiben, die in etwa ähnlich wie mein Staat, dessen Seele ich bin, gestrickt sind. Da gibt es sehr viele Berührungspunkte und sehr wenig Gründe für massive Auseinandersetzungen! Hierbei könnte man auch noch einmal ansprechen, daß die Polizei, zur Aufrechterhaltung der Ordnung vollständig ausreichend wäre.

Natürlich könnte man jetzt auch noch erwähnen, „warum sollten Völker, die keinen Kühlschrank erfinden können, plötzlich Kühlschränke besitzen, warum sollten sie Flugzeuge haben und Autos fahren und die Luft ebenso verpesten wie wir? Warum sollten sie sich von uns große, moderne Fabriken aufbauen lassen, damit wir von ihnen stark verbilligte Waren beziehen können? Dient das auch dem Erhalt von Arbeitsplätzen, in den Ländern des Fortschritts? Oder ist der „gemeine“ Mann, die „gemeine“ Frau hier einer Absurditätenkultur aufgesessen, die Ihresgleichen sucht. Als Seele bin ich verwirrt!

